

WARTA

Terima Penghargaan Usai Upacara Memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-79

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Aug 17, 2024 - 19:06



Usai Upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-79, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Terima Penghargaan dari Walikota Surabaya Eri Cahyadi, S.T., M.T., Atas Partisipasinya dalam Sinergitas Pelaksanaan Pembangunan Kota Surabaya

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79

Kemerdekaan Republik Indonesia, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan turut menghadiri upacara peringatan yang di gelar di Halaman Balai Kota Surabaya, Jalan Taman Surya No. 1, Sabtu (17/8).

Upacara peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI ini dimulai pukul 07.00 Wib dan berakhir sekitar pukul 08.00 Wib, dengan total ada seribu masyarakat yang diundang sebagai peserta upacara selain tamu kehormatan yang hadir memakai busana adat.

Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi dalam hal ini bertindak sebagai inspektur upacara, mengajak warga menjaga semangat perjuangan demi kesejahteraan bersama.

“Saya berharap semangat pejuang terus ada di dalam hati seluruh warga Surabaya,” ucapnya.

Ia mengapresiasi semangat warganya yang gotong royong berhasil menekan angka stunting, menurunkan angka kemiskinan dan mengurangi pengangguran. Ini berkat kerja sama dan semangat juang warga Surabaya selama ini.

“Di ulang tahun ke-79 ini kita bisa melihat angka stunting di Kota Surabaya terendah se-Indonesia, kemiskinan turun, jumlah pengangguran terbuka turun, ini merupakan perjuangan bersama,” katanya.

Upacara peringatan Proklamasi Kemerdekaan RI di Taman Surya ini juga dimeriahkan pertunjukan kolaborasi tari berjudul ‘Nusantara Baru Indonesia Maju’ karya berbagai sanggar tari ternama di Surabaya.

Selain itu, juga diberikan anugerah piagam penghargaan kepada jajaran Forkopimda Kota Surabaya salah satunya Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. atas Partisipasinya dalam Sinergitas Pelaksanaan Pembangunan Kota Surabaya dan 12 tokoh agama lainnya. Juga pemberian hadiah kepada peserta upacara dengan kostum adat terbaik.